



Folkloretanzgruppe Köpenick

Ein Blumenstrauß bunter Trachten- auf der 9. Sächsischen Landesgartenschau in Torgau

Bei herrlichem Sonnenschein und hochsommerlichen Temperaturen fuhren 12 Mitglieder unserer Tanzgruppe nach Torgau zur Landesgartenschau und folgten damit einer Einladung des Veranstalters.

Unter dem Motto „Ein bunter Blumenstrauß von Trachten“ gab es am 14. August 2022 durch die Organisation des Mitteldeutschen Heimat- und Trachtenverband e.V. im Rahmen der LAGA eine gemeinsame Präsentation von flämischen Trachten und Traditionen sowie Darbietungen von Volkstänzen aus der Region.

Dem MHTV wurde zu ihrer Präsentation von Veranstalter der LAGA eine prächtig geschmückte Bühne auf dem Konzertplatz zur Verfügung gestellt. Besser konnte die Wahl zu dieser Darbietung nicht sein. In malerischer Umgebung erwarteten die ersten Gäste die Eröffnung der Veranstaltung. Nach kurzen Eröffnungsworten durch die charmante Moderatorin Maria sowie erklärenden Hinweisen vom Vorsitzenden des MHTV Charles Koppehele und unserem Vereinsvorsitzenden präsentierten wir zusammen mit den Mitgliedern des Vereins Fläming-Freunde e.V. ein um 11.00 Uhr, 13.00 Uhr und um 15.00 Uhr jeweils 90-minütiges Programm von erzählten Geschichten, regionalen Bräuchen und traditionellen Tänzen.

Im ersten Teil zeigten wir eine Kombination aus Lange Reihe und Schwedenpolka, die russische Quadrille, den Cumberland Square, die Schaumburger Quadrille und den Seksmandrilj. Im zweiten Teil präsentierten wir einen Mix von Tänzen aus dem deutschsprachigen Raum und internationalen Tänzen. Dazu wählten wir ein Medley aus der schwäbischen Mazurka und dem Gumbinner, den Appenzeller Klatschwalzer, die Geestländer Quadrille, die israelische Mazurka und den Fjärilen aus Schweden.





Folkloretanzgruppe Köpenick

Zum Schluss der Veranstaltung wurde zu unserer Freude gemeinsam mit den Fläming-Freunden die Annemarie-Polka getanzt. Das Publikum klatschte begeistert mit und vereinzelt Paare nutzen die Gelegenheit zum Mittanzen.



Für den Märkischen Heimat Trachtenverband war diese gelungene Veranstaltung und wieder eine gute Gelegenheit auf so einem Event in Sachsen der Landesgartenschau 2022 in Torgau unser Kulturgut zu präsentieren und damit auch einen Beitrag zu der Erhaltung dieser Traditionen zu bewahren.





Folkloretanzgruppe Köpenick

Vielen Dank an das tolle Publikum. Ebenso unser Dank an den Mitteldeutschen Heimat –und Trachtenverband für die gute Organisation und dem Veranstalter für die Auftrittsmöglichkeit im Rahmen der LAGA 2022.

Besonderen Dank gilt aber auch der Moderatoren Maria, welche uns in professioneller Weise durch das Programm führte.

